

投稿「孫自慢」を拝読して

23 期 どうもとあつこ
堂本敦子(柿本)

北辰会幹事会（H30/03/04）に出席し、日が明けても余韻に浸っていました。コーヒーを飲みながら新聞に目をやるとロシア金メダルのザギトワ選手に秋田犬が贈られる幸せニュースが… その横に父親に寒い中シャワーを浴びせられ暴力を受け亡くなった五歳の女の子の記事。これが彼女の運命だったのか、日本の宝物であるべき子供のこんなニュースが腹立たしく胸に刺さります。



25 期西村様投稿の「孫自慢」を幹事会の数日前に拝読させていただきました。

幹事会でも前田事務局長が言われた様に、ホント、涙なしでは…

「人生」字の如く、「人」がこの世で生きること。それは、皆違いますね。

お孫さんのお名前から亡き息子さんのお姿を勝手に想像します。
心の大きな、お祭り好きで、野球は阪神タイガース。いいお父さんですね。
家族写真、皆さん、いいお顔ですよ。
お嫁さん、お姉ちゃん達、双子の僕達、そしてもちろん、あなたもです。

このお顔になるまでは、それぞれ他人には言われぬご苦労、心の葛藤があった事でしょうね。

お母さん(お嫁さん)、子供たちはちゃんと見ていますよ！待っていてください。
おばあちゃん(西村様)、息子さんもご主人も天国で喜んでおられますよ！

今のままでいいです。これからも、いいお顔を続けて下さいね。
皆さんに、この知らないおばさん？からエールを送ります！

西村様のご苦労とは雲泥の差で比べものにはなりません、私は昔から、「何があっても何でも受け入れる。」何かあった時でもその時は「初めからこうなっていたんだなあ」と思って… 自分自身こんな考えがいいか悪いかは悩む時もあります、自分の中ではそのような気がしています。

25期西村喜美江さんからの便り

拝読しました。

身に余る光栄に思うとはこの事でしょうか？

何か、昨日帰ってから今頃涙が出ます。

昨日、何人かの方に声をかけて頂きました。

読んで頂いただけでも嬉しい気持ちと、誰でも

同じ苦労や悲しみを経験されていると思うのに・・・。

これからも、強い心を持って前に進みます。

有難いお言葉でした。



事務局より

3月4日（日）幹事会の会場で、堂本さんより西村さんはどの方ですかとお尋ねがありました。

そこでお二人は挨拶があったようです。

早速、23期堂本幹事さんより「北辰会HP」掲載の25期西村さんの「孫自慢」読后感想文が届きました。

その記事を西村さんに届け、西村さんから上記の返事が参りました。

「北辰会HP」、幹事会は北辰会の人たちを結び付け多くの人に元気を与えているようです。